

Hay que acabar con la desigualdad: Creel



Durante el primer foro del Frente Amplio por México, todos los participantes coincidieron en la participación y en la seguridad, pero; sobre todo, coincidieron en terminar con un gobierno autoritario, que solamente está dividiendo al país. En su intervención, Santiago Creel comenzó con un llamado a Jesús Zambrano, a quien enfatizó que él y su partido son indispensables para el Frente, expresión a la que todos se sumaron. El legislador panista también puntualizó que la desigualdad, con enjundia, hay que acabar con ella. Agregó que hoy las cifras del Coneval nos hacen reflexionar sobre cómo aumenta la pobreza en el país, donde los más ricos del mundo también conviven.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5964?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D32